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Stadt Grevenbroich  
Büro des Bürgermeisters  
Am Markt 1  
41515 Grevenbroich  

 
08.01.2017 

ms/uo  

 
 
Anfrage:  IG Ost  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,  
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Sitzung des 
Rates am 26.01.2017. 
 
Anfrage: 
 
Erneut müssen wir den Fokus auf das Industriegebiet Ost lenken. 
 
Neben dem nach wie vor vorhandenen Vermüllungsphänomen, insbesondere in den Bereichen 
Liliethalstraße und Alfred-Nobel-Straße, werden ortsansässige Betriebe durch abgestellte LKW im 
öffentlichen Straßenraum immer noch erheblich in der Ausübung ihrer Tätigkeiten gestört. 
 
So ist zu beobachten, dass beispielsweise vor der Präsentationsfläche des Autohauses Schulz, 
Lilienthalstraße 6, die ausgestellten PKW nahezu komplett durch geparkte LKW verdeckt werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Geschäftsleitung des Unternehmens hat schon mehrfach bei Stadt und Polizei um Hilfe ersucht, 
leider bisher ohne Erfolg. Leider ist das kein Einzelfall. 
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Fraktion im Rat der Stadt Grevenbroich 

 
Es muss in unserem Interesse sein, dass ortsansässige Unternehmen bei der Ausübung ihrer 
Tätigkeiten nicht behindert werden, hier sehen wir die Wirtschaftsförderung in der Pflicht im Sinne 
der Unternehmen zu handeln. 
 

 Welche Maßnahmen ergreift die Stadt und hier insbesondere die Wirtschaftsförderung 
konkret, um die betroffenen Unternehmen zu unterstützen? 

 Welche konkreten Maßnahmen werden zur Abhilfe ergriffen? 

 Wann werden konkrete Maßnahmen umgesetzt? 
 
Mit unserem Antrag vom 07.05.2016 für die Ratssitzung am 12.05.2016 haben wir bereits auf 
desolate Situation im Industriegebiet Ost hingewiesen, die sich seither nur marginal verbessert hat. 
 
Die Verwaltung hat für den Haushalt 2017 die Kosten für zwei Mobiltoiletten etatisiert, deren 
Aufstellung schnellstmöglich erfolgen sollte. 
 

 Wann und an welchem Ort werden die Mobiltoiletten aufgestellt? 

 Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Fahrer der LKW entsprechend zu informieren? 
 
 
Besten Dank und freundliche Grüße  
 

  
Fraktionsvorsitzende       stellv. Fraktionsvorsitzende 


